## Azteca Opinión: ¿Qué está pasando con el Presupuesto 2025?

Tv Azteca

28-11-2024

En **Azteca Opinión**, el analista del ASIES, Lic. Erick Coyoy, compartió su análisis sobre el recién aprobado Presupuesto del Estado 2025, señalando que este continúa prácticas cuestionables que han prevalecido en legislaturas anteriores.

Durante la entrevista, Coyoy destacó que el presupuesto debería establecer un vínculo claro entre los gastos y los programas específicos que buscan alcanzar objetivos definidos. Sin embargo, criticó que el dictamen de la Comisión de Finanzas asigna 25 millones de quetzales a la Secretaría de la Esposa del Presidente, un rubro que carece de especificaciones claras sobre su destino o impacto.

Además, Coyoy advirtió sobre el crecimiento de la deuda pública destinada a gastos de funcionamiento, una tendencia que podría llevar al país a enfrentar escenarios similares al de países como Argentina, donde la crisis económica ha dejado profundas secuelas.

"El presupuesto debe ser una herramienta para el desarrollo, pero lo que vemos es un incremento en la deuda para gastos operativos, lo que limita la capacidad de invertir en proyectos estratégicos", afirmó el analista, dejando sobre la mesa preocupaciones sobre la sostenibilidad económica del país.